

Pepe Cibrián, autor de "Drácula": "Venimos con la ilusión de abrir un nuevo mercado"

Este mediodía se presentó el elenco de la comedia musical "Drácula", con la presencia en Chile de su autor, el argentino Pepe Cibrián. También visitó el estreno en el Teatro Monumental el autor de la música Ángel Mahler y el empresario argentino Tito Lectore, propietario del Luna Park.

En la obra, que debutó este sábado en el reñido Teatro Monumental ex Caupolicán, participan 45 personas, una cifra intermedia entre el grandioso montaje que se realizó en el Luna Park y las 33 personas con que esta pieza salió en gira por Argentina.

Pepe Cibrián lamentó las críticas que se han hecho en Chile previas al estreno de la obra.

"No venimos a vender espejitos a los indios. No somos ingleses afortunadamente, pero si lo fuéramos o fuéramos americanos dirían que lo maestro es fantástico. Pasa lo mismo en Argentina. Llegamos con la mayor ilusión y respeto para un público culto y preparado como el chileno. Venimos a tocar por un mercado, un espacio para lo nuestro. Si se logra,



Ángel Mahler y Pepe Cibrián, autores de "Drácula", estrenaron en el teatro Monumental el pasado sábado.

Ángel Mahler, por su parte, confirmó que también aquí en Chile se comercializarían muchos de los produc-



Los protagonistas de "Drácula": Pepe Cibrián, Cecilia Moreno, Laura Silva, Carlos Zabala, Juan Rodó y Paola Kram junto al empresario Tito Lectore.

tos que en Argentina se venden de la obra. "Esto fue nacer en nuestro país. En muchas cosas se puede decir que hay un antes y un después de "Drácula". También en la manera de enfocar un negocio, un espectáculo tan importante como éste".

Tito Lectore adelantó a "La Segunda" que la apertura de un local tan importante como el Teatro Monumental posibilita contratar espectáculos en conjunto con el Luna Park. Adelantó que ya se está pensando, por ejemplo, en la nueva obra de Pepe

Cibrián, "El jorobado de Notre Dame", que se estrenaría en abril del próximo año en Buenos Aires.

De las razones del éxito de este musical romántico, como lo definen sus autores —la han visto 480 mil personas en Argentina—, Cibrián apunta: "Quisimos mostrar un Drácula romántico, que se enamora desde la soledad del poder, desde la omnipotencia. Es emotivo porque quién no tiene un monstruo dentro, quién no ha sufrido pérdidas..."

Pepe Cibrián, autor de "Drácula", "Venimos con la ilusión de abrir un nuevo mercado" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pepe Cibrián, autor de "Drácula", "Venimos con la ilusión de abrir un nuevo mercado" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile